

Empezaré a contar mi relato.

El dia 22 de Agosto de 1974 fue detenido mi esposo en su domicilio por militares uniformados de la FACH, fue detenido a las 5,30 de la madrugada. Por mientras que a mi me dejaban detenida en mi domicilio.

El allanamiento de mi esposo fue formado alrededor de unos 70 militares donde rodearon totalmente mi domicilio para detener a mi esposo, despues de esto que me lo han sacado de mi casa, lo llevaron a una cancha cercana a mi domicilio.

A las 8,30 A.M. fue trasladado con un grupo más de gente detenida en un camion donde a él lo pusieron debajo y encima de su cuerpo le han cargado 7 personas más. Cuando yo imploré y supliqué que me dieran permiso para saber donde había sido trasladado mi esposo, donde me autorizaron por dos horas donde después de haber tenido un shock nervioso en la comanda militar para hablar con un civil donde grande ha sido mi sorpresa al encontrar a mi esposo donde había sido brutalmente torturado, me lo tenian maniatado y vendado y solamente por pedirme que cuidara de sus hijos le han llegado ferores culatazos estomacialmente.

Desde ahí me han llevado a mi a hablar con un civil donde me hizo montones de preguntas y preguntandome que cuantos años llevabamos casados. Desde ahí me contesto que mi esposo quedaría en libertad según lo que declararan los Al regresar nuevamente a mi hogar me he encontrado con mi casa totalmente destruida habian hecho tiras el juego de living, pisos, forados y me habian hecho en el terro hoyos que tenian más de 8 metros de profundidad, cuando pregunté porque me destruian de esta manera mi casa me han insultado de la peor manera y tomandome del pelo a arrastransome por todo el contorno de mi sitio, diciendome qué yo sabia en que parte se encontraban las armas. sin conformarse de esto me han pateado y poniendome el fusil en la boca y con palabras muy groseras y si yo no decía donde estaban tenía cindom minutos de vida. Mi hija menor que en esa fecha tenia ~~cinco años~~ dos años y concos meses fue golpeda en la vejiga brutalmente que ha tenido que ser vista por especialistas lo que ellos temen mucho es ~~que~~ el desarrolldor mi hija . Que mas será para mi que no tan solo mi hija sino que mis cinco niños estan totalmente traumatisados ~~los~~ y todos en tratamiento psiquiatrico. Mi esposo salio en la lista de los 119 en la segunda lista d argentina. Yo ~~despues~~ de esa lista he caido a una clinica psiquiatrica donde he estado internada por 8 meses y mis hijos han quedado en casa de gente de buena voluntad, yo no tengo una ayudad de nadie solamente lo que me puede ayudar en remedios la Vicaría de la Solidaridad. Mis hijos son cinco todas menores, el mayor tiene apenas 11 años y la menor tiene cinco años, yo fui detenida ocho veces consecutivas donde he sido brutalmente torturada , he perdido mi dentadura y he sido quemada donde todo eso ha traído la consecuencia de una operacion en que tenia que estar tres meses en cama lo que es totalmente imposible por que el hambre en mi cass es desesperante para mis hijos. Yo solamente tenia a mi esposo y a nadie mas y soy fresponsable de mi hogar lo peor de todo es que mis hijos vieron la detención de su padre y las detenciones mias. Hasta el momento tengo solo dos camas porque me las destruyeron los famoso militares.

Mi esposo se llama Modesto Segundo Espinoza Pozo. Lo único que yo les puedo pedir es que como esposa y madre de cinco hijos me ayuden a que mi esposo pueda regresar a su hogar. En Octubre en mi primera detención estuve con mi esposo estuvimos en calle Londres , cuatro alamos, Villa Grimaldi y despues nos trasladaron nuevamente a cuatro alamos. Cuando me dejaron en libertad llegue ansiosa a ver a mis hijos, yo venia en camisa de dormir y con zapatillas por que de esa manera me habian llevado. Cuando llegue a mi casa fue grande mi angustia al no encontrar a ninguno de mis hijos, pero me los tenia una vecina de buena voluntad Estoy en estos momentos en manos de un siquiatra , mis traumas nerviosos son cada dia mayores con cada dia que va pasando sin tener ningun recurso economico para mantener a mis hijos y cada dia es peor.

Soy una esposa desesperada que solo quiere saber de su esposo.